
 
COMUNE DI CESENA 
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ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2019 

 
Il giorno 28 gennaio 2019 , alle ore 21.00 , presso la sede del Quartiere in via A. Kuliscioff, 
200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
Presiede Bondanini Lara  – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P SPADAZZI ALICE 

AG GUIDUCCI GABRIELLA P STOPPA MASSIMO 

P MONTESI DIANO AG TURRONI SARA 

P MONTI IADER P ZANDOLI AMEDEO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazione del presidente; 
3) Impatto ampliamento attività produttiva Orogel: discussione; 
4) Viabilità nella via Maccanone; 
5) Variante PUA di Iniziativa Pubblica ex aree PIP Comparto C12 Fase 1 “Autoporto” 

zona D3E Pievesestina: osservazioni; 
6) Iniziative di partecipazione: aggiornamento e programmazione attività; 
7) Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazione; 
8) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Approvato all’unanimità il verbale relativo all’incontro del 26.11.2018. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazione del presidente  
Il presidente comunica: 
• che il ricavato della Befana di solidarietà promossa da Associazione Potter in 

collaborazione con il quartiere, pari a 264 euro, verrà destinato al sostegno del 
progetto “Pediatria a misura di bambino – Clown terapia”. 

• che l’11 febbraio p.v. si terrà un incontro nei locali della biblioteca di quartiere per la 
programmazione del Dismano festival 2019. 

 
TERZO PUNTO – Impatto ampliamento attività produttiva Orogel: dis cussione  
Sono presenti all’incontro un cittadino residente nelle immediate vicinanze dell’area 
oggetto di intervento urbanistico ad angolo fra le vie Dismano e Fossa ed il suo tecnico di 
fiducia che lamentano l’avvallo dato dal quartiere, all’oscuro dei cittadini, alla realizzazione 
di un tunnel aereo nel lato di via Fossa con grave danno per la civile abitazione esistente 
che verrebbe praticamente oscurata dal tunnel inibendo la visuale e il funzionamento 
dell’impianto fotovoltaico, oltre ad un impatto non indifferente anche dal punto di vista 
acustico. 
Il Consiglio di Quartiere da parte sua ribadisce che visionando il progetto ha 
semplicemente preso atto dell’intervento in quanto non è, ne mai è stato, suo compito 
rilasciare permessi od autorizzazioni per i quali esistono gli enti tecnici preposti. 
Relativamente all’informazione sull’opera, essendo la variante al piano urbanistica stata 
pubblicata in maniera ufficiale e chiunque interessato aveva la possibilità di avanzare 
osservazioni/considerazioni al Comune di Cesena – Settore Governo del territorio, il 
Quartiere evidenzia che era all’oscuro della mancata conoscenza dell’opera da parte dei 
cittadini. 
 
QUARTO PUNTO – Viabilità nella via Maccanone  
La via Maccanone presenta problemi di sicurezza in una curva a causa della ridotte 
dimensioni della carreggiata e della presenza a filo strada di una lunga siepe che 
impedisce la visuale dei veicoli provenienti in direzione opposta, problema che a detta dei 
cittadini potrebbe essere superato con l’allargamento della strada previo tombinamento del 
piccolo fosso laterale. Preso atto che sopralluoghi sul posto sono già stati effettuati da 
tecnici del Settore Infrastrutture e Mobilità e che sembrano non sussistere 
controindicazioni ne particolari problematiche per la chiusura del fosso, il Consiglio 
condivide l’intervento richiesto e chiede all’Amministrazione comunale di procedere in tal 
senso. 
(Segue lettera). 
 



QUINTO PUNTO – Variante PUA di Iniziativa Pubblica ex aree PIP Com parto C12 
Fase 1 “Autoporto” zona D3E Pievesestina: osservazi oni  

Considerato che le modifiche al piano urbanistico riguardano esclusivamente disposizioni 
interne della struttura autoporto, il Consiglio prende atto delle informazioni senza formulare 
alcuna osservazione al riguardo. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: aggiornamento e progr ammazione 

attività  
Constatata la possibilità di realizzare alcuni semplici progetti ma con l’importante obiettivo 
di superare le difficoltà emotive, il Consiglio si esprime favorevolmente alla realizzazione di 
gratuiti appuntamenti di arteterapia nei locali di quartiere. 
 
Il Consiglio si esprime favorevolmente alla riproposizione anche quest’anno, in marzo-
aprile, degli incontri pubblici con medici sulla salute e sulla prevenzione. 
Gli argomenti proposti dall’Associazione Perledonne, che coordina il progetto, sono: 
- “Alimentazione e movimento come prevenzione al diabete” 
- “Emergenza dipendenze informatiche: da smartphone, social e videogiochi. Come 

riconoscerle e come intervenire” 
- “Sostegno e supporto della comunità sociale alle famiglie di persone con demenza” 
- “Quando il cuore fa “il matto”: la fibrillazione atriale, luci e ombre” 
- “Conoscere il pronto soccorso per utilizzarlo al meglio” 
Viene delegato il presidente a definire il calendario degli incontri con la referente 
dell’Associazione Perledonne. 
 
Il presidente comunica che non sono ancora quantificabili le risorse 2019 per iniziative di 
partecipazione nel quartiere in quanto deve ancora avvenire la ripartizione in sede di 
Collegio dei presidenti. Relativamente alle risorse 2018 informa che si è realizzata una 
minore spesa di 48 euro per l’iniziativa “Commemorazione Caduti” e sono rimasti 232,37 
euro per la promozione delle attività del quartiere, risorse che si decide verranno utilizzate 
durante il 2019 per la medesima finalità. 
 
SETTIMO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazione  
Preso atto delle richieste pervenute il Consiglio: 
- esprime parere favorevole al rilascio dell’autorizzazione congiunta per l’utilizzo della 

sala adiacente la sede di quartiere fino a dicembre 2019 a favore della Polisportiva S. 
Andrea in Bagnolo e dell’ASD Dismano United per deposito materiale e attività e 
riunioni delle associazioni. Stante le condizioni del locale il Consiglio propone l’utilizzo 
gratuito della struttura purché le due associazioni si impegnino a curare e mantenere in 
ordine gli ambienti, previa autorizzazione del Settore Edilizia Pubblica qualora si renda 
necessario eseguire piccoli lavori di manutenzione; 

- esprime parere favorevole all’utilizzo della sala riunioni da parte dell’Associazione 
Alterego per prove teatrali nei lunedì e giovedì di febbraio e marzo 2019 alle condizioni 
previste dal vigente disciplinare; 

- esprime parere favorevole all’utilizzo il martedì e mercoledì della saletta ufficio da parte 
dell’Associazione Amici di Giorgio fino a dicembre 2019 compreso per la realizzazione 
di piccoli lavori di cucito, ricamo e bricolage a fini solidaristici e di beneficenza. Stante 
le finalità dell’utilizzo il Consiglio propone l’utilizzo gratuito; 

- esprime parere favorevole all’utilizzo gratuito, rientrando l’attività fra quelle riconosciute 
ed approvate dal bando Progetto Giovani del Comune di Cesena, della sala riunioni da 
parte dell’Associazione Quinte Dimensione per la realizzazione il martedì sera, fino a 
dicembre 2019, di corsi teatrali. 

 



OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali  
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
   Lara Bondanini 


